

## Rutan Blora dan Kemenag Blora Perkuat Sinergi Melalui Perjanjian Kerja Sama

Dheny Window - [BLORA.SUARADAERAH.CO.ID](http://BLORA.SUARADAERAH.CO.ID)

Dec 30, 2024 - 12:44



*Rutan Blora dan Kemenag Blora Perkuat Sinergi Melalui Perjanjian Kerja Sama*

Blora – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan, melaksanakan kegiatan penandatanganan Perjanjian Kerja Sama dengan Kementerian Agama Kabupaten Blora. Kegiatan ini dihadiri oleh Kepala Rutan Budi Hardiono beserta jajaran, serta Kepala Kementerian Agama Kabupaten Blora, Roziqun. Senin (30/12/2024)

Kegiatan ini merupakan kelanjutan dari kerja sama yang telah terjalin sejak tahun 2022. Dalam keterangannya, Kepala Rutan Budi Hardiono menyampaikan, “Perjanjian ini menjadi langkah konkret untuk memperkuat sinergi antara Rutan Blora dan Kementerian Agama dalam memberikan layanan terbaik, khususnya dalam pembinaan keagamaan bagi warga binaan.”

Hadir dalam kegiatan tersebut, selain Kepala Rutan, adalah Kasubsi Pelayanan Tahanan Rutan Kelas IIB Blora. Kehadiran mereka menunjukkan komitmen institusi dalam mendukung pelaksanaan kerja sama strategis ini. “Kami berharap kerja sama ini dapat terus ditingkatkan, tidak hanya secara administrasi tetapi juga dalam pelaksanaan program-program yang bermanfaat bagi pembinaan warga binaan,” tambah Budi Hardiono.



Pada acara inti, penandatanganan perjanjian kerja sama dilakukan langsung oleh Budi Hardiono sebagai Kepala Rutan Kelas IIB Blora, dan Bapak Roziqun selaku Kepala Kementerian Agama Kabupaten Blora. Kedua belah pihak menunjukkan komitmen bersama dalam meningkatkan kualitas layanan keagamaan di Rutan Blora.

Perjanjian kerja sama ini mencakup beberapa program, seperti penyediaan layanan bimbingan keagamaan, pelatihan rohani, dan pendampingan moral bagi warga binaan. Kepala Kemenag, Roziqun, menyatakan, “Kami siap mendukung penuh program-program pembinaan keagamaan di Rutan Blora sebagai bagian dari tugas kami melayani masyarakat, termasuk warga binaan.”





Usai penandatanganan, kegiatan dilanjutkan dengan diskusi singkat mengenai implementasi kerja sama yang diharapkan mulai berjalan pada awal tahun 2025. Dalam penutupnya, Kepala Rutan Budi Hardiono menegaskan, “Kami yakin kolaborasi ini akan membawa dampak positif, baik bagi warga binaan maupun masyarakat luas, dengan membangun karakter ASN BerAKHLAK sebagai pondasi pelayanan kami.”

Dengan terlaksananya kegiatan ini, Rutan Blora dan Kementerian Agama Kabupaten Blora berharap sinergi yang terjalin semakin erat dan mampu memberikan kontribusi nyata dalam pembinaan warga binaan yang lebih berkualitas.